



Le métropolite Hilarion reçoit une délégation de l'université d'Uppsala

Le 6 avril 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut des Hautes Études Saints Cyrille et Méthode du Patriarcat de Moscou a reçu une délégation de l'Université d'Uppsala (Suède). La rencontre se déroulait à la maison paroissiale de l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Bolchaïa Ordynka, à Moscou.

La délégation se composait du professeur Margaretha Fahlgren, vice-recteur du Département des sciences humaines et sociales, du professeur Sven-Erik Brodd, du professeur Carl-Henrik Grenholm, du professeur Elena Namli, membre du Centre d'études russes et eurasiennes. L'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'Institut des Hautes Études Saints Cyrille et Méthode du Patriarcat de Moscou et le hiérodiaque Ioann (Kopeïkine), assistant du recteur pour la collaboration internationale prenaient part à la rencontre.

Les deux parties ont discuté des perspectives de collaboration dans le domaine de la recherche et de l'enseignement entre l'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou et le Département des sciences humaines et sociales de l'université d'Uppsala.

A la veille de cette rencontre avec le métropolite Hilarion, la délégation avait participé à un séminaire intitulé « L'éthique sociale et la tradition orthodoxe russe », organisé par le secteur d'éthique de l'Institut de philosophie de l'Académie des sciences russes, l'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou et la Faculté de théologie de l'université d'Uppsala.

Le 4 avril, le professeur Sven-Erik Brodd a prononcé une conférence sur « l'étude ecclésiologique d'une église concrète dans une perspective théandrique ».

L'université d'Uppsala, fondée en 1477, est la plus ancienne université publique de Suède et de toute la Scandinavie. Sa bibliothèque compte environ 275 000 volumes, sans compter les brochures, ainsi que 12 000 manuscrits parmi lesquels le Codex Argenteus, traduction de la Bible effectuée au VI siècle en langue gothique par l'évêque Wulfila.